

LE DROIT DE RECEVOIR DE L'AIDE HUMANITAIRE



“ Toutes les personnes touchées par une catastrophe ou un conflit armé – femmes ou hommes, filles ou garçons – ont le droit de recevoir une aide humanitaire. ”

La Charte humanitaire, manuel Sphère

spherestandards.org

La Charte Humanitaire

Une base solide pour la réponse humanitaire

En savoir plus: spherestandards.org/humanitarian-charter

 **CERAH GENEVE**
Centre d'enseignement et de recherche
en action humanitaire de Genève
Geneva Centre for education and research
in humanitarian action

**CARTOON
MOVEMENT** 

 **Sphère**